



Andrea Chávez acusó que los panistas abandonaron el pleno de San Lázaro, tras sentencia de García Luna



La tarde del martes 21 de febrero, la Corte de Brooklyn declaró culpable de cinco delitos al extitular de la Secretaría de Seguridad Pública —2006-2012—, **Genaro García Luna**, información que hizo eco hasta la Cámara de Diputados y donde se señaló que, coincidentemente, los legisladores del Partido Acción Nacional (PAN) —partido con el que colaboró el exfuncionario— no estaban presentes en el pleno de San Lázaro.

Fue por medio de su cuenta oficial de Twitter que la legisladora del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Andrea Chávez, dio a conocer que **fue la encargada de informar al pleno de la decisión que tomó la justicia de los Estados Unidos**; sin embargo, alertó que los blanquiazules no estaban presentes.

De acuerdo al video que compartió, la morenista se tomó el tiempo para informar a los presentes en la sesión los cinco delitos por los que se declaró culpable a García Luna, todos correspondientes a su etapa como secretario de Estado durante el **sexenio de Felipe Calderón**.

[Andrea Chávez acusó que los panistas abandonaron el pleno de San Lázaro, tras sentencia de García Luna - Infobae](#)